

学校だより



T・A・G (タッグ) 楽しく・明るく・元気よく

マスク・手洗い・顔洗い

鞍岡小学校

第10号

文責：脇山 辰己

令和3年1月7日



新年明けましておめでとうございます！

新年明けましておめでとうございます。令和3年(2021年)のスタートです。本年も鞍岡小学校をどうぞよろしくお願ひいたします。さて、皆様、年末・年始はどのように過ごされましたでしょうか。各御家庭でお餅でも食べながらゆっくり過ごされたのではないかと思います。新型コロナウイルス感染症は、未だ全国的に猛威を振るい、本県でもクラスターが発生している状況です。五ヶ瀬町も感染者が出ています。まだまだ油断できませんが、三密対策、マスク・手洗い・消毒等の徹底した対策は継続・徹底していきたいと思います。今年の冬は例年より寒いとの話も聞いています。保護者や地域の皆様も健康管理には十分御留意ください。1月もよろしくお願ひいたします。



御寄贈ありがとうございました！



梶原建設（藤木進一）様より新型コロナ対応、飛沫防止シールドを寄贈していただきました。学校では早いいろいろな場面で使わせていただいております。



町自然の恵み資料館の山中實行様より「手書きの鞍岡地区の地図」を寄贈していただきました。城跡等、いろいろな情報があり、子ども達も興味津々です。

松田丈志さんのオンライン授業！

12月16日（水）に北京オリンピックメダリストである松田丈志さんによるオンライン授業が行われました。この取組は、五ヶ瀬町の「五ヶ瀬ドリームプロジェクト」の取組で五ヶ瀬町内全ての児童・生徒を対象に行われました。



松田さんのお話は、自分の子どもの頃の話やオリンピックでメダルを取るまでの頑張りや苦労の話等、具体的でとても分かりやすく、心に響く内容でした。画面上ではありましたが、本物のメダルも見ることができました。「自分で目標をもって頑張ることの素晴らしさ」等、同じ宮崎県出身の先輩である松田さんから学ぶことができてとてもよい学びの場となりました。



善行児童の表彰を行いました！

本年度の五ヶ瀬町の善行児童に本校の6年生「吉村 愛優（あゆ）」さんが選ばれました。すばらしいですね。

【選出理由】

- 朝学校に早く来て、校門前の落ち葉掃きや玄関のそうじなど、鞍岡小学校のボランティア活動の模範になっている。



- 運動会では、副団長を務め、下学年の児童に積極的に指示を出す姿も見られた。
- 空手を習っており、昨年度は各種大会で優勝の成績を収めるなど、スポーツ少年団の活動にも励んでいる。

愛優さんは、運動会の副団長として真剣に取り組み、下級生のお手本となっていました。

また、6年G授業や修学旅行のPR活動の際も、回りに気配りをしながら、積極的に取り組んでいました。これからも自分の素晴らしさに自信をもって、明るく前向きに取り組んでいってください。期待しています。（校長先生より）



●命を守る！コロナ対策！
「3密・手洗い・マスク」一人一人の徹底を！

行事予定

- 1月 7日（木） 三学期始業式
- 1月 30日（土） 学習発表会
- 2月 4日（木） 鞍岡小入学説明会
- 2月 26日（金） 参観日 家庭教育学級閉級式
- 3月 5日（金） お別れ遠足
- 3月 22日（月） 卒業式
- 3月 23日（火） 修了式
- 3月 24日（水）～ 春休み

五ヶ瀬大好き

「宮崎日日新聞より」

「自まんのふるさと」

鞍岡小 4年 渡邊 秀一

ぼくが住んでいる

鞍岡は、自然がいっぱいです。きれいな川があり、山にはシカやイノシシなどがすんでいます。田んぼには、ホタルがいっぱいです。きれいな川には川虫や魚が元気に泳いでいます。夏にはカブトムシやクワガタが木の上にいっぱいです。学校から帰るといつも虫とりに行きます。夜には、虫やシカなどが鳴く声が聞こえます。秋にはクリやカキ、ブドウなどがたくさんとれるので楽しいです。冬には雪が降り、雪遊びができます。春には、さまざまな花が咲きます。ぼくはこんな鞍岡が大好きです。



学園俳壇

「宮崎日日新聞より」

コンコンコン
ハッピーハロウィン
おかし下さい



鞍岡小 6年 藤木 心菜

今月のことば

井の中の蛙(かえる)

大海を知らず



※ 狹い知識や見聞にとらわれ周囲に目をやらないで世間知らず、狭量のたとえ。自分が今いる場所が「井の中」ではないかという意識を忘れずに、常に「大海」を目指して貪欲でいたい。

マスク・手洗い・顔洗い

